



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD



Apertura oficial del curso académico en la Universidad Católica de Ávila. / FOTOS: LOLA ORTIZ

La UCAV inicia el curso y se marca como reto una facultad de Salud

La rectora, María del Rosario Sáez Yuguero, explicó que este año cuentan con 2.500 alumnos (1.500 on line y 1.000 presenciales) con un crecimiento no tan alto como querrían

• Respecto a la concesión de la formación de la Policía, que ha levantado polémica, la rectora señaló que están «contentos» con una adjudicación de un contrato «público y transparente».

BEATRIZ MAS / ÁVILA

La Universidad Católica de Ávila (UCAV) comienza un nuevo curso, uno que inician con la ilusión de que sirva también de inicio para la celebración del 20 aniversario desde que se firmó el decreto por el que se erigió la universidad. Una mirada al pasado pero también al futuro puesto que la UCAV se marca como proyecto la creación de una Facultad de Ciencias de la Salud, que esté apoyada en grados ya existentes como Enfermería y Fisioterapia y las dos incorporaciones del próximo curso, Psicología y Nutrición.

Así lo explicó la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, que señaló que la universidad comienza el curso con «la alegría de que nos vayamos consolidando, somos una universidad pequeña pero poco a poco vamos creciendo», como se ve este año con el comienzo de dos nuevos grados, Educación Infantil y Primaria, y se está trabajando «para dar una formación de calidad a nuestros alumnos», de ahí, por ejemplo, la firma de convenios con



Parte del claustro de la universidad. / LOLA ORTIZ

empresas o con el sindicato Satsfe de Enfermería.

Se sigue así «trabajando en la formación integral de los alumnos según los principios del humanismo cristiano, contribuyendo a la nueva evangelización en la medida de nuestras posibilidades y al fomento de la investigación y la cultura», afirmó.

Este nuevo curso lo comienza la universidad con 2.500 alumnos (a falta de que se cierre la matrícula), con 1.000 alumnos en presencial y 1.500 en formación on line, a lo que hay que añadir «varios miles» en títulos propios. Esto supone «unos poquitos más que el año

pasado», aunque «no muchos más, no como para tirar cohetes. No creemos como a nosotros nos gustaría», afirmó, aunque con tamaño suficiente para «consolidarse».

En esta consolidación por el momento no se prevén nuevos estudios puesto que «debido al acuerdo de mapa de titulaciones» firmado en julio, la Junta «ya no autoriza implantar nuevas titulaciones excepto los que estaban en ese mapa», algo con lo que no se mostró de acuerdo. «Creo que es un error» tener un mapa fijo, señaló.

ESCUELA DE POLICÍA. Respecto a las críticas que se han recib-

do respecto a la concesión a la UCAV de la formación en la Escuela de Policía, la rectora afirmó que están «muy contentos» de que se les adjudicara un «contrato público y transparente», que ha ganado a «dos prestigiosas universidades españolas» (Universidad de Salamanca y Universidad de Sevilla), por lo que están «encantados» porque pone de manifiesto que «en cuanto a proyecto docente el nuestro era igualmente bueno y el proyecto económico era un poquito mejor porque nosotros no tenemos necesidad de pagar dietas y desplazamientos a nuestros profesores».

Además, quiso reiterar que se está haciendo una colaboración con la Escuela de Policía desde hace cuatro años, que ahora «se va a ampliar más con este contrato y estamos encantados y yo muy orgullosa de nuestro profesorado que ha sido capaz de alcanzar unos niveles similares a otras universidades de mucho prestigio y de mucha más antigüedad».

Esto supone la participación de unos veinte profesores, que se unen al trabajo que ya se realiza con el Máster Universitario en Criminología Aplicada e Investigación Oficial. En este sentido, la rectora quiso recordar que se firmó un contrato con la Dirección General de la Policía y «vamos a seguir con la línea de colaboración con la Escuela de Policía».